

Niederschrift

**zum Bezirkstag des Tischtennis-Bezirks Oberfranken Ost
am 21. Mai 2022 im Turnerheim der TS Schwarzenbach/Saale**

Beginn: 10.44 Uhr, Ende 13.05 Uhr

Versammlungsleiter: Vorsitzender Daniel Geßenich, Bayreuth

TOP 1 – Sitzungsregularien

- a) Festgestellt wurde, dass sich 63 Stimmberechtigte in die Anwesenheitsliste eingetragen haben.
- b) Genehmigt wurde von den Versammelten das Protokoll des letzten Bezirkstags.
- c) Die vom Vorsitzenden verlesene und auf den Tischen ausgelegte Tagesordnung wurde genehmigt.

TOP 2 – Totengedenken

Ehrend gedacht wurde der verstorbenen TT-Kameraden.

TOP 3 – Grußworte

Bezirksvorsitzender Geßenich wies bei seinen Worten darauf hin, dass die Vereine doch regelmäßig die Homepage „besuchen“ sollten. Hier seien alle wichtigen Angelegenheiten nachzulesen. Auch bei den Vereinen eingehende e-Mails sollen stets beachtet werden. Er dankte allen TT-Sportlern, Bezirksfachwarten und Vereinsverantwortlichen für deren Ehrgeiz, Motivation und Einsatz.

Informationen gab er zur geplanten Umstellung auf 4er-Mannschaften (siehe auch e-Mail des Vorsitzenden vom 4. Mai 2022 an die Vereine):

So wurden ab der Saison 2021/22 alle Herren-Ligen beginnend mit den Regionalligen/Oberligen auf 4er-Mannschaften umgestellt. Um den Übergang auch von Bezirksseite möglichst reibungslos zu gestalten, wurde hier ebenfalls ab der Saison 2021/2022 von den untersten Ligen aufwärts die Umstellung vorgenommen. Begonnen wurde mit den Bezirksklassen D und C.

D.h. ab der Saison 2021/2022 wurden die Bezirksklassen D und C auf 4er-Mannschaften geändert, welche entsprechendes Auf-, Abstiegsrecht haben. Der Aufstieg von D nach C und umgekehrt erfolgt als 4er-Mannschaft. Ein Aufstieg in die B-Klasse setzt in der Übergangsphase

voraus, dass eine 6er-Mannschaft gemeldet wird. Ebenfalls wird beim Abstieg aus der B in die C-Klasse in eine 4er-Mannschaft gewechselt.

In der neuen Saison 2022/23 werden die Bezirksklassen B und A auf 4er-Mannschaften umgestellt, danach die Bezirksligen.

Das Für und Wider führte zwar zu Diskussionen, jedoch Änderungen erfolgten deswegen nicht.

BTTV-Geschäftsführer Dr. Carsten Matthias erinnerte daran, dass die zurückliegenden zwei Jahre aufgrund von Corona schwere Zeiten für alle Beteiligten gewesen seien. Die letztlich durchgeführte Halbserie erweckte den Eindruck einer gefühlten Wettbewerbszerrung. Es musste aber eine Entscheidung getroffen werden, auch wenn man es damit nicht allen gerecht machen konnte. Er bat deshalb um Verständnis.

Von den Fachwarten hatte Günter Zech (Seniorenport) schriftlich den Jahresbericht für 2019 bis 2022 erstellt. Gratuliert wurde Zech vom Vorsitzenden deshalb, weil dieser das Ehrenzeichen des bayerischen Ministerpräsidenten in Empfang nehmen konnte. Auf den Sportbetrieb eingehende stellte Zech die Frage, wohin es mit dem Seniorensport gehen möge. Nicht gerade berauschend sei zum Beispiel bei den kürzlich stattgefundenen Bezirksmeisterschaften die Teilnehmerzahl (27) gewesen.

Top 4 – Ehrungen

a) Geehrt wurden durch den BLSV Funktionsträger für eine fünfjährige Amtszeit (Verdienstnadel in Bronze), für zehn Jahre (Bronze mit Kranz), für 15 Jahre (Silber) und für 20 Jahre (Silber mit Gold).

Weitere Ehrungen erfolgten im Auftrag des Bayerischen Tischtennisverbandes an Vereinsfunktionäre. Ausgezeichnet wurden dabei Personen für fünf Jahre (BTTV-Verdienstnadel in Bronze), zehn Jahre (Silber), 20 Jahre (Gold), 30 Jahre (Gold mit kleinem Kranz), 40 Jahre (Gold mit großem Kranz)

Anmerkung: Die jeweiligen Namen sind dem beigefügten Dokument „TT-Ost-Ehrungen“ zu entnehmen.

b) Ausgezeichnet wurden Mannschaften, die beim Verbandsspielbetrieb (Punkterunde und Pokal) zu Meisterehren kamen.

TOP 5 – Jahresrechnung 2021

Bezirkskassenwart Edgar Kraus gab das entsprechende Zahlenmaterial der Einnahmen und Ausgaben für das Jahre 2021 bekannt. Es erfolgte die einstimmige

Entlastung des Kassiers und die Genehmigung der Jahresrechnung. Näheres sind dem anhängenden Dokument „Haushalt-2021“ zu entnehmen

TOP 6 – Haushalt 2022

Eine Übersicht über den aktuellen stand gab Kassier Kraus. Siehe Dokument „Haushalt-2022“

Top 7- Haushalt 2023

Kassier Kraus erläuterte die Planungen für 2023. Der Haushalt wurde in der vorgetragenen Form genehmigt. Siehe Dokument „Haushalt-Vorschlag-2023“

Top 8- Neuwahlen

- a) Dem Wahlausschuss gehörten Carsten Matthias, Axel Schubert und Peter Hofmann an. Einstimmige Entlastung des Bezirksgremiums erfolgte vor den folgenden Neuwahlen.
- b) Schriftlich und geheim wurden gewählt als Erster Vorsitzender Daniel Geßenich (61 abgegebene Stimmen, 61 Ja-Stimmen), Sportwart Thomas Wahl (61 – 60 Ja, 1 x nein), Kassenwart Edgar Kraus (61 – 60 ja. 1 x nein) und für Vereinservice Harald Wich (59 – 59 Ja). Wich (TSV Stockheim) wurde neu in diese Funktion gewählt. Per Akklamation wurde Markus Müller als Sportrichter für die Sportgerichtskammer gewählt.
- c) Als Bezirksjugendwart wurde Arndt Peckelhoff per Akklamation bestätigt. Er wurde in dem zuvor stattgefundenen Bezirksjugendtag in diese Funktion neu gewählt. Zuvor hatte er bereits kommissarisch für Axel Schubert gewirkt. Sein Bericht (Dokument „Jugendwart“ ist diesem Protokoll beigelegt).

TOP 9 – Umstellung auf 4-er Mannschaften

Im Auftrag des verhinderten Sportwarts Thomas Wahl – er fungierte zum gleichen Zeitpunkt in Marktleuten als Turnierleiter beim 2. Verbandsbereichsranglistenturnier Bayern Nord-Ost der Jugend 15 und 11 – trug Klaus Bodenschlegel (TTC Rugendorf) Näheres zur Ligeneinteilung vor. So sei geplant, dass aufgrund der Umstellung auf 4-er-Teams künftig die Bezirksklasse A von drei auf vier Ligen erhöht werde. Eine Befragung ergab, dass bis auf eine Ausnahme als Anwesenden für die Einführung einer vierten Bezirksklasse war. Bei den Damen ist geplant die Bezirksklassen B zu streichen und dafür drei Bezirksklassen A einzuführen. Eine Arbeitsgruppe werde sich am 17. Juni 2022 (19 Uhr – Videokonferenz) mit der Materie nochmals beschäftigen.

TOP 10 – Anträge

Antrag auf eine zusätzliche vierte Bezirksklasse A (siehe TOP 9).

TOP 11 – Turniervergaben

Diese erfolgten (noch) nicht.

TOP 12 – Schlusswort

Vorsitzender Geßenich dankte den Anwesenden für deren Erscheinen und dem gastgebenden TS Schwarzenbach für die mögliche Durchführung dieses Bezirkstags.

gez. Hans FRANZ